

Andrés Aznar López

Subdirector de Sistemas de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones

Ingeniero en Informática por la Universidad Complutense de Madrid

Máster en Derecho de la Competencia Comunitario y Español,

Pertenece al Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Administración del Estado. Ha desarrollado su carrera profesional principalmente en los Ministerios de Economía y Hacienda, pasando por la Subdirección General de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones del antiguo Ministerio de Economía y Hacienda, después trabajó en la antigua Dirección General de Defensa de la Competencia como responsable de informática, coordinó a nivel tecnológico la fusión de esa Dirección con el antiguo Tribunal de Defensa de la Competencia, y en la extinta CNC fue nombrado subdirector en enero de 2011.